

American Airlines inaugure ses vols réguliers à Cuba



La Havane, 8 sept. (RHC/ACN).- Cienfuegos, une ville sur la côte sud de notre pays a accueilli le vol inaugural de la compagnie étasunienne American Airlines. Ce vol marque le rétablissement de vols réguliers d'American Airlines à Cuba après plus de 50 ans déjà. Cette compagnie desservira sous peu 4 autres villes de notre pays.

Après Cienfuegos, ce sera le tour d'Holguin, de Santa Clara, de Camaguey et de Varadero.

Les vols réguliers de l'American Airlines sur La Havane reprendront au mois de novembre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/105020-american-airlines-inaugure-ses-vols-reguliers-a-cuba>



Radio Habana Cuba